

Pasaporte Nitro \$35.000

Este sábado 29 y Domingo 30 de Junio, compra tu pasaporte Nitro por \$35.000

Salitre Mágico

ABRIR

Actualidad

Ecopetrol rechazó ola de atentados en Arauca

Entre mayo y junio se han registrado cinco ataques contra el oleoducto Caño Limón-Coveñas, en este departamento.



Entre mayo y junio se han registrado cinco ataques contra el oleoducto Caño Limón-Coveñas, en este departamento. Foto: Colprensa

PUBLICIDAD



Repetir el video

InRead invented by Teads



Cristian Medina | 28/06/2019 - (hace 20 minutos)

A través de un breve comunicado, **Ecopetrol** expresó su rechazo frente a la **arremetida terrorista** de las últimas semanas contra la infraestructura de transporte de petróleo en el departamento de **Arauca**.

En lo que va del año el **oleoducto Caño Limón-Coveñas** ha sido blanco de 20 atentados: siete en Norte de Santander y 13 en Arauca, nueve de ellos en zona rural de Arauca y cuatro en Saravena.

El más reciente ataque ocurrió según lo informado por **Ecopetrol**, en la noche de este jueves en la vereda Las Acacias, municipio de Arauca. **La explosión produjo rotura del ducto con derrame de crudo**, el cual quedó contenido en el cráter.

Ecopetrol activó de forma inmediata el plan de contingencia y de inmediato notificó la situación al Consejo Municipal de Gestión del Riesgo y Desastres de Arauca y al departamental de Arauca, así como a las autoridades ambientales correspondientes.

La Empresa denunció que estos actos terroristas ponen en riesgo la vida e integridad de las personas, generan graves consecuencias sobre el medio ambiente y afectan el normal desarrollo de las operaciones en la zona, con repercusiones negativas para las comunidades araucanas y para el país.

#Ecopetrol #Explosión #Caño Limón #Oleoducto #Arauca

Comentarios

TAMBIÉN EN LA WEB



[Fotos] Fotos escalofrías de Corea del Norte emergen (desafío mundial)



[Fotos] Lo que dijo Daniele Ospina sobre James Rodríguez (desafío mundial)



¡No adelgazaba nada hasta que descubri esto! (alfacomplex.swissnaturelabs.com)



Con solo 200\$ en acciones de Uber puedes generar un segundo salario (preg.tradeig.org)



Disminuye las boises en 2 simples pasos (www.juvenatur.uk)



Impacta a tus clientes a través de campañas de mercadeo personalizadas (b2b.puntosreal.com)



Hay un resurgimiento de grupos paramilitares y de la parapolicía: Roy Barreras (W Radio Colombia)



En la India creen bolsa que al contacto con el agua se convierte en comida para peces (W Radio Colombia)



'Que me baile', la nueva canción de ChocQuibTown junto a Becky G (W Radio Colombia)

recomendado por @outbrain

PUBLICIDAD

Alibaba.com
Global trade starts here™

PUBLICIDAD

Alibaba.com
Global trade starts here™

Lo que dijo Peláez sobre la Copa América, Transmilenio y Angela Robledo

Durante le programa también conversamos sobre Colpensiones, los guerrilleros próximos a perder ebeneicios en la JEP y Barranquilla como final de la Copa América 2020.

Hernán Peláez Restrepo. Foto: La WCon Vicky Dávila



La W | 28/06/2019 - (hace 30 minutos)



#Copa América #Barranquilla #JEP #Entrevistas W #Hernán Peláez #Vicky Dávila

Comentarios

TAMBIÉN EN LA WEB



#Copa América #Barranquilla #JEP #Entrevistas W #Hernán Peláez #Vicky Dávila

Comentarios

TAMBIÉN EN LA WEB



PUBLICIDAD

Alibaba.com
Global trade starts here™